
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４月２０日（土）に授業参観等を行いました。た
くさんの保護者の方に子どもたちの様子を見てい
ただきました。ありがとうございました。 
 学校運営協議会の皆様にも参観していただき、
大変高い評価を得ることができました。 
 PTA 総会でも予想を超える保護者の方に参加
いただき、感謝しております。清水美香新 PTA会
長を中心に子どもたちのために精一杯活動をして
いきますので、どうぞご協力をお願いします。 
 また、林会長をはじめ昨年度の役員の皆様には
大変お世話になりました。ご苦労様でした。心か
ら感謝申し上げます。ありがとうございました。 
 その後の学級懇談会にも多数の保護者の方々に
参加いただきました。それぞれのクラスで、和や
かな雰囲気で話が進められていました。 
 授業参観、PTA総会、学級懇談会の間、民生委
員児童委員の皆様に子どもたちの見守りを行って
いただきました。大変助かりました。右田美喜江
会長をはじめ、民生委員児童委員の皆様に感謝申
し上げます。ありがとうございました。今後とも
どうぞよろしくお願いします。 
〇令和６年度新 PTA役員 
 ・会長        清水 美香 
 ・副会長・学年委員長 稲田 智大 
 ・副会長・家庭教育委 津原 理菜 

員長・書記・会計 
・広報委員長     梁池 啓太 
・文化委員長     山下 鮎美 
・保健体育委員長   開田 敬一 
・生活指導委員長   林  雅美 
・研修委委員長    中山 大悟 
・環境委員長     岩本 貴浩 
・監査        高野 繁 柏原 法顕 

泗水小学校 

学校だより No.1 

文責 河野圭一 

４月２３日（火） 

授業参観・PTA 総会・学級懇談会 
大変お世話になりました 

学校教育目標 「自ら考え なかまと高め合う 泗水小」 

  

 

 

 

 

令和６年度は、泗水小学校開校１５０周年の節
目の年となります。 
そのため、昨年度から実行委員会を立ち上げ、
記念誌の発行等の準備を進めていただいていま
す。 
その一環として記念の横断幕が完成しました。
デザインは前任の芹川校長先生です。校歌にもあ
ります「名さえ泗水の水すみて」にふさわしいデ
ザインだと思います。 
運動場東側のフェンスに設置しています。 
今年１年間、子どもたちの心に残る記念の取組
を行っていきます。どうぞよろしくお願いします。 

４月１９日（金）に 
「命と防災を考える集 
会」を実施しました。 
 ４月１４日、１６日 
で熊本地震から８年と 
なりました。１月１日 
に発生した能登半島地 
震級の揺れが続けて２ 
回発生し、熊本・大分両県で２７６名もの尊
い命が失われました。 
 ４月１７日にも愛媛・高知県で震度６弱の
地震が発生しています。 
 熊本地震でずれなかった県南の断層では、
現在も地震発生の危険性が高まっていると考
えられています。 
 地震はいつ発生するか分かりません。日ご
ろからの備えと心構えをしっかりするととも
に、訓練を今後も積み重ねていきます。 
 加えて、コスモス３- 
１の北原優真さんにつ 
いて担任の荒木先生か 
らお話がありました。 
 学校で全ての子ども 
たちが安心して、安全 
に過ごすために毎日の 
生活の中で気を付けるべきことを学ぶことが
できました。 
 今後も交通安全教室や引き渡し訓練等を実
施していきます。よろしくお願いします。 
 あわせて、地域での子どもたちの見守りも
どうぞよろしくお願いします。何かお気づき
の点がありましたら、遠慮なく学校までお知
らせください。 

泗水小学校創立１５０周年 
記念の横断幕が完成しました 

「命と防災を考える集会」を実施 
自他の命を守るための学習をしました 

 

全国学力・学習状況等調査を実施 
～ ６年生が頑張りました！！～ 

  令和６年度の全国学 
力・学習状況等調査を 
実施しました。 
 これは、子どもたち 
の学力や生活習慣等に 
ついて毎年文部科学省 
が実施しているものです。 
 ４月２２日には、学習や生活に関するアン
ケート調査をタブレットで行いました。 
 今回の調査の結果は、夏頃に明らかになり
ます。 
 また、同じような調査を３～５年生も菊池
市教育委員会の主催で行っています。 
 結果については、分かり次第お知らせしま
す。得意なところはさらに伸ばし、苦手なと
ころは、分かるまでやるためにも結果を活用
してまいります。 


